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Por outro lado, há outra obstrução selvagem e rasteira, da 
bancada do PSDB, obstruindo o PL nº 123/18, do Ipesp, que é 
um projeto emergencial que tem que ser votado imediatamen-
te, além de outros projetos igualmente importantes.

Mas, além desse, temos que votar aqui o projeto do Minis-
tério Público Estadual, dos Servidores do Ministério Público, PL 
nº 788, que é o projeto que trata da criação dos cargos para um 
concurso que, inclusive, já foi realizado e várias pessoas foram 
aprovadas. Refiro-me aqui ao cargo de oficial de Promotoria.

O concurso foi prorrogado agora recentemente; na semana 
próxima passada, saiu a prorrogação.

Agora, a Assembleia Legislativa não pode se isentar da 
aprovação do projeto, até porque já tem dotação orçamentária. 
Nós já tínhamos aprovado a realização do concurso aqui, e 
agora temos que aprovar a criação dos cargos, para que esses 
servidores sejam chamados imediatamente, porque o Ministério 
Público tem um déficit altíssimo de servidores. Não tem servido-
res no Ministério Público.

Esses cargos a que eu estou me referindo aqui não são 
para promotores. São para servidores, os oficiais de promotoria, 
porque sem eles o Ministério Público não funciona. Seria o 
equivalente ao cargo de escrevente do Tribunal de Justiça.

Então, nós pedimos para que a Assembleia Legislativa vote 
hoje esse importante projeto de lei. Aproveito também para 
fazer mais um apelo aqui pela aprovação do PLC 34, que é um 
projeto muito importante, um projeto que faz justiça com os 
cirurgiões dentistas.

É um absurdo. Eu fiquei sabendo recentemente que não 
havia a carreira. Não havia um plano de carreira para os 
cirurgiões dentistas do estado de São Paulo. Inclusive, eu quero 
registrar a presença da Associação Paulista de Cirurgiões Den-
tistas do Estado de São Paulo, representada aqui pelo Dr. Sidney 
Tadeu Manoel. Sejam bem-vindos. Parabéns pela luta de vocês.

Nós queremos votar o projeto. Na semana passada, quase 
que nós votamos, só que não deu quórum no congresso de 
comissões, mas hoje é possível. Nós temos aqui vários deputa-
dos. É possível chamar um congresso de comissões e aprovar 
imediatamente o PLC 34, que garante a isonomia da carreira 
dos cirurgiões dentistas com a carreira dos médicos. Nada mais 
justo, garantir a isonomia.

Da nossa parte, nós faremos todos os esforços para que o 
projeto seja votado ainda hoje, porque ele está em condições 
de ser votado. O PLC 34, que é o projeto que nós queremos 
votar, o PL 788, dos servidores do Judiciário, que cria o cargo 
de oficial de promotoria, além dos outros que eu citei aqui, 
que são os estratégicos, como o PL 31, que trata da questão da 
proibição de transporte de animais, de carga viva, o transporte 
marítimo, que é um projeto que temos defendido exaustiva-
mente aqui, todos os dias na Assembleia Legislativa, e o PL dos 
advogados e cartorários, que é um projeto importante, que tem 
que ser votado imediatamente.

Existem outros, logicamente, mas esses são estratégicos. 
Depois, quero também falar de outro projeto que deu entrada 
agora aqui, que trata da questão dos professores categoria 
“O”, o PLC 42. Vou falar no meu próximo pronunciamento 
sobre esse projeto.

Muito obrigado, Sr. Presidente.
O SR. PRESIDENTE - DOUTOR ULYSSES - PV - Esta Presidên-

cia, atendendo à solicitação do nobre deputado Vitor Sapienza, 
cancela a sessão solene convocada para o dia 28 de agosto 
de 2018, às 10 horas, com a finalidade de outorgar o colar de 
honra ao mérito legislativo do estado de São Paulo à Sra. Maria 
Clara Machado da Silva.

Srs. Deputados, Sras. Deputadas, tem a palavra a nobre 
deputada Leci Brandão.

A SRA. LECI BRANDÃO - PCdoB - SEM REVISÃO DO ORA-
DOR - Sr. Presidente, Sras. Deputadas, Srs. Deputados, funcio-
nários desta Casa, telespectadores da TV Assembleia, cidadãos 
que nos acompanham pelas galerias, eu estou aqui sorridente, 
porque nós temos que ter um pouquinho de alegria.

Todas as vezes que nós discursamos aqui é só para brigar. 
Temos que defender a nossa obrigação, mas estamos felizes 
por termos recebido esse prêmio da música popular. Afinal de 
contas, é como eu digo, eu estou deputada, mas sou artista há 
43 anos, e foi muito bom para mim e para o meu coração. Nós 
precisávamos disso.

Sempre falamos aqui sobre coisas tristes, coisas ruins, 
questão de preconceito, enfim, mas, na verdade, nós não vamos 
sair da pauta. É que nós temos visto na mídia e nas reuniões 
dos movimentos a questão da presença da mulher negra no 
poder. É um assunto que está sendo bastante discutido. Todos 
falam sobre isso.

Fiquei muito contente no domingo enquanto lia a “Folha 
de S. Paulo”, primeiramente, porque reencontrei uma pessoa 
que conheci há alguns anos em São Paulo, na minha vida 
artística. Falo de uma senhora que tem 86 anos, a D. Maria do 
Carmo Valério. Ela é uma empresária de cosméticos, da marca 
Muene. Ela faz empreendedorismo com a estética da mulher 
negra. Ela tem batons e maquiagens.

Era muito difícil encontrarmos uma maquiagem que fosse 
do nosso agrado. Normalmente, as pessoas iam à televisão ou a 
uma festa, mas não havia batons e outras coisas no nosso tom, 
no tom da mulher negra ou miscigenada. De repente, a D. Maria 
do Carmo recebe a oportunidade de ter uma matéria na “Folha 
de S. Paulo”.

Temos que falar dessas coisas também, não é só falar 
de sofrimento, vitimização, nada disso. “Produtos para a pele 
negra ganham o País com revendedoras.” Quero exibir a foto 
da D. Maria do Carmo Valério, essa senhora paulistana, de 86 
anos, que sempre batalhou pela questão da mulher negra e 
da valorização da beleza da mulher. Ficamos muito felizes em 
saber que ela continua fazendo o seu produto crescer.

* * *
- É exibida fotografia.
* * *
Aproveito a oportunidade para dizer que nós mandamos 

para o governador um projeto para dar uma estrutura melhor, 
um favorecimento, um foco para empreendedores e empreen-
dedoras negras, porque essas pessoas estão trabalhando, são 
todas do pequeno mercado, são microempresas. As pessoas 
não estão tendo uma ajuda do poder público no sentido de 
expandir isso.

Só ficamos falando de coisas que não valem a pena. O foco 
é sempre para as coisas ruins. Ao mesmo tempo, também saiu 
uma matéria da Pamela Linhares. Ela é de São José dos Campos 
e está fazendo um trabalho lá sobre os cabelos cacheados. 
Tenho que falar sobre isso, porque tivemos aqui a felicidade de 
ter aprovado por todos os deputados o Dia do Orgulho Crespo, 
no dia 26 de julho. Alguns deputados me perguntaram, quando 
eu lancei o projeto de lei: “mas por que você está fazendo pro-
jeto para o cabelo crespo?”. Eu dizia que era por ser importante 
para a liberdade da mulher, para a autoestima da mulher negra.

Gostamos de poder assumir a nossa naturalidade. Muita 
gente não entendeu isso. Em muitos lugares que temos ido, 
as jovens negras do estado de São Paulo estão falando sobre 
isso. Que bom que agora também há uma lei que fala do nosso 
orgulho crespo. Isso tudo partiu de uma passeata que houve da 
Avenida Paulista há algum tempo. Nós assistimos à matéria e 
convidamos as meninas para virem ao nosso gabinete.

44 - DAVI ZAIA
Para comunicação, informa que a iniciativa do Governo do 
Estado, quanto ao PLC 34/18, revela avanço. Afirma que 
por não constar emendas, o projeto não comporta a adição 
de emenda aglutinativa.
45 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Enaltece a responsabilidade desta Casa. Reitera que 
solicitara o posicionamento da Procuradoria.
46 - ENIO TATTO
Para comunicação, indaga à Presidência se parecer 
favorável da Procuradoria condiciona o PLC 34/18 a ser 
votado hoje.
47 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Dá resposta afirmativa à questão. Coloca em votação e 
declara aprovado o requerimento de método de votação 
ao PL 129/18. Coloca em votação o PL 129/18, salvo 
mensagem aditiva e emendas.
48 - JOÃO PAULO RILLO
Encaminha a votação do PL 129/18, salvo mensagem 
aditiva e emendas, em nome da Minoria.
49 - DAVI ZAIA
Para comunicação, reitera elogio ao Governo do Estado, 
pela iniciativa do PLC 34/18. Lê e comenta texto legal que 
impede e torna nula a expedição de ato que vislumbre o 
aumento de despesa em período eleitoral.
50 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Lembra reunião de deputados com o procurador. Coloca em 
votação e declara aprovado o PL 129/18, salvo mensagem 
aditiva e emendas.
51 - ENIO TATTO
Solicita verificação de votação.
52 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Anota o pedido.
53 - JOÃO PAULO RILLO
Para comunicação, sugere à Presidência que convoque 
sessão extraordinária, a fim de acelerar o trâmite do PLC 
34/18.
54 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Informa que são necessárias 48 assinaturas de deputados 
para a convocação de sessão extraordinária. Defere o 
pedido de verificação de votação, do deputado Enio Tatto. 
Determina que seja feita a chamada de verificação de 
votação, pelo sistema eletrônico.
55 - JOSÉ ZICO PRADO
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do PT.
56 - CARLOS GIANNAZI
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do 
PSOL.
57 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Indaga ao deputado Carlos Giannazi o posicionamento da 
Procuradoria, a respeito do PLC 34/18.
58 - CARLOS GIANNAZI
Para comunicação, informa que o procurador deve dar a 
resposta amanhã.
59 - MILTON LEITE FILHO
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do 
DEM.
60 - FELICIANO FILHO
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do 
PRP.
61 - CÁSSIO NAVARRO
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do 
PSDB.
62 - DELEGADO OLIM
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do PP.
63 - ANDRÉ SOARES
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do 
DC.
64 - JORGE CARUSO
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do 
MDB.
65 - GILMACI SANTOS
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do 
PRB.
66 - RICARDO MADALENA
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do PR.
67 - EDSON GIRIBONI
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do PV.
68 - LECI BRANDÃO
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do 
PCdoB.
69 - CORONEL CAMILO
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do 
PSD.
70 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Critica a conduta de manifestantes presentes nas galerias.
71 - CAIO FRANÇA
Declara obstrução ao processo de votação, em nome do 
PSB.
72 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Anuncia o resultado da verificação de votação, que não 
alcança quórum, ficando adiada sua votação.
73 - GILMAR GIMENES
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
74 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Defere o pedido. Convoca os Srs. Deputados para a sessão 
ordinária do dia 28/08, à hora regimental, com Ordem do 
Dia. Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Doutor Ulysses.
* * *
O SR. PRESIDENTE – DOUTOR ULYSSES - PV - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos do Regimento Interno, e com a 
aquiescência dos líderes de bancadas presentes em plenário, 
está dispensada a leitura da Ata.

Convido o Sr. Deputado Coronel Telhada para, como 1º 
Secretário “ad hoc”, proceder à leitura da matéria do Expe-
diente.

O SR. 1º SECRETÁRIO – CORONEL TELHADA – PP - Procede 
à leitura da matéria do Expediente, publicada separadamente 
da sessão.

* * *
- Passa-se ao

PEQUENO EXPEDIENTE

* * *
O SR. PRESIDENTE - DOUTOR ULYSSES - PV - Sras. Depu-

tadas, Srs. Deputados, esta Presidência, atendendo solicitação 
do nobre deputado Fernando Capez, cancela sessão solene 
convocada para o dia 23 de agosto, de 2018, com a finalidade 
de Homenagear a Comunidade Libanesa.

Srs. Deputados, Sras. Deputadas, tem a palavra o primeiro 
orador inscrito, nobre deputado Carlos Giannazi, pelo tempo 
regimental.

O SR. CARLOS GIANNAZI - PSOL - SEM REVISÃO DO ORA-
DOR - Sr. Presidente em exercício, nobre deputado Doutor Ulys-
ses, Srs. Deputados, Sras. Deputadas, telespectador da TV Alesp, 
público aqui presente, funcionários desta Casa, nós queremos 
votar projetos de lei. Temos uma pauta imensa de projetos 
importantes, de projetos estratégicos para a população do esta-
do de São Paulo e a Assembleia Legislativa está paralisada, está 
à deriva, sem norte e sem sul; não está votando absolutamente 
nada. Há, aqui, uma obstrução selvagem da bancada que eu 
dizia antigamente que era a bancada do boi, mas não é, pois 
na verdade é a bancada contra o boi, dos ruralistas, dos pecua-
ristas que estão obstruindo o PL 31, projeto que nós queremos 
votar imediatamente, ainda na data de hoje.

GRANDE EXPEDIENTE

17 - CORONEL CAMILO
Pelo art. 82, cita matéria do jornal "Folha de S. Paulo" que 
trata do aumento do número de policiais concorrendo a 
uma vaga de deputado estadual nestas eleições. Considera 
que a população deseja ordem, por isso sente-se inclinada 
a votar em candidatos militares. Defende a aprovação 
de projeto de lei, de sua autoria, que institui o programa 
"Lições de Ética e Cidadania" no ensino fundamental e 
médio da rede pública e privada de ensino do Estado.
18 - PAULO CORREA JR
Para comunicação, anuncia a presença dos pastores 
Carlinhos, Claudemir e Arthur Riverson, lideranças 
religiosas da Igreja Evangélica.
19 - ED THOMAS
Defende a apreciação do PL 34/18, que prevê a inclusão 
dos cirurgiões-dentistas na mesma categoria dos médicos 
em relação a cargos e salários, em âmbito estadual. 
Demonstra-se preocupado com o aumento de casos 
de feminicídio e estupros no País. Lamenta o veto ao 
PL 238/10, que propõe a criação de casas-abrigo, um 
local mantido para acolher, em caráter emergencial ou 
provisório, mulheres vítimas de violência e seus filhos.
20 - CARLOS GIANNAZI
Manifesta-se favoravelmente à aprovação do PLC 34/18, 
que trata da carreira dos cirurgiões-dentistas. Defende 
também que seja pautado o PL 788/17, que discorre 
sobre a criação de cargos para servidores do Ministério 
Público. Destaca a necessidade da instauração de CPI a 
fim de investigar irregularidades na Sabesp. Tece críticas 
à celeridade na aprovação de projeto de lei que autoriza 
empréstimos ao governo estadual para a limpeza dos rios 
Pinheiros e Tietê (aparteado pelo deputado Cezinha de 
Madureira).
21 - SEBASTIÃO SANTOS
Dirige-se ao deputado Carlos Giannazi considerando que 
este não deve fazer acusações vagas que podem causar 
prejuízo a todos os parlamentares. Defende a aprovação 
de vinte e cinco projetos de lei que classificam novos 
municípios como de interesse turístico. Explica que esta 
classificação traz grandes benefícios financeiros aos 
municípios em questão.
22 - CARLOS GIANNAZI
Pelo art . 82, faz esclarecimentos ao deputado 
Sebastião Santos sobre a questão dos empréstimos 
para a despoluição dos rios Pinheiros e Tietê. Defende 
a aprovação, com urgência, do PLC 42, a respeito dos 
professores categoria "o". Comemora despacho do 
governador autorizando a realização de concursos públicos 
para professores na rede estadual de ensino. Considera que 
seria desejável a realização periódica de concursos públicos 
para o Magistério.
23 - CARLOS CEZAR
Tece elogios ao governador Márcio França em relação ao 
tratamento dirigido aos funcionários públicos durante sua 
gestão. Lista as realizações de seu mandato no governo 
estadual. Elogia projeto de lei, de autoria do Governo, que 
autoriza a CPTM a reparar os danos causados aos usuários 
dos trens por atrasos ou paralisações. Considera que, 
apesar de seu apoio ao PLC 34/18, que trata da carreira 
dos cirurgiões-dentistas, há lei que impede a aprovação 
de matérias que proponham aumento de despesas com 
pessoal nos 180 dias anteriores ao final de mandato.
24 - CARLOS GIANNAZI
Para comunicação, considera que, apesar da lei de 
responsabilidade fiscal, esta Casa poderia pautar o PLC 
34/18, que trata da carreira dos cirurgiões-dentistas, para 
passar pelo Congresso de Comissões.
25 - CARLOS CEZAR
Para comunicação, informa que o PLC 34/18 está pronto 
para ser votado, não havendo necessidade de passar pelas 
comissões temáticas da Casa.
26 - CÁSSIO NAVARRO
Solicita a suspensão dos trabalhos por 20 minutos, por 
acordo de lideranças.
27 - PRESIDENTE DOUTOR ULYSSES
Defere o pedido realizado anteriormente pelo deputado 
Cássio Navarro e suspende a sessão por 20 minutos às 
16h22min.

ORDEM DO DIA

28 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Assume a Presidência e reabre a sessão às 16h44min. 
Coloca em votação e declara aprovado requerimento, 
do deputado Carlos Giannazi, de retirada do PL 871/13. 
Coloca em votação e declara aprovado requerimento 
de alteração da Ordem do Dia. Coloca em votação 
requerimento de método de votação ao PL 129/18.
29 - CARLOS GIANNAZI
Encaminha a votação do requerimento de método de 
votação ao PL 129/18, em nome do PSOL.
30 - JOSÉ ZICO PRADO
Encaminha a votação do requerimento de método de 
votação ao PL 129/18, em nome do PT.
31 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Informa que deve acionar a Procuradoria desta Casa, para 
que se posicione a respeito do PLC 34/18.
32 - FELICIANO FILHO
Encaminha a votação do requerimento de método de 
votação ao PL 129/18, em nome do PRP.
33 - FELICIANO FILHO
Solicita verificação de presença.
34 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Defere o pedido. Determina que seja feita a chamada de 
verificação de presença, interrompida quando verificado 
quórum. Solicita à plateia comportamento regimental.
35 - JOÃO PAULO RILLO
Para comunicação, clama aos deputados que não 
solicitem verificação de presença, para que a sessão tenha 
andamento. Solicita à Presidência que acelere a consulta à 
Procuradoria, quanto ao PLC 34/18, a fim de que a votação 
do projeto seja realizada nesta data, caso possível.
36 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Afirma que já acionara a Procuradoria desta Casa, quanto 
à matéria.
37 - GILMAR GIMENES
Encaminha a votação do requerimento de método de 
votação ao PL 129/18, em nome do PSDB.
38 - ENIO TATTO
Encaminha a votação do requerimento de método de 
votação ao PL 129/18, em nome da Minoria.
39 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Solicita à plateia comportamento regimental.
40 - CÁSSIO NAVARRO
Para comunicação, rebate o pronunciamento do deputado 
Enio Tatto. Defende Geraldo Alckmin e João Doria.
41 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Solicita à plateia comportamento regimental. Tece 
considerações sobre a intolerância e o desrespeito ao Poder 
Legislativo.
42 - CARLOS GIANNAZI
Para comunicação, afirma que emenda aglutinativa ao PLC 
34/18 pode permitir a aprovação da matéria nesta data. 
Clama a seus pares apoio.
43 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Sugere que comissão de deputados encaminhem-se à 
Procuradoria e solicite resposta breve, a respeito do PLC 
34/18.

Quero registrar aqui também a presença - não sei se está 
aqui ainda - do vereador e pastor em Osasco, Daniel Matias. 
Bem-vindo.

Queria ficar mais. O senhor falou que poderia ficar até à 
noite, eu ficaria. Eu ficaria aqui. E se tivesse que dormir aqui, eu 
dormiria também, passaria a noite em vigília. Com certeza Deus 
é maravilhoso, e Deus curou muitas pessoas aqui, de sentimen-
tos, muitas vezes de falta de perdão, de raiva, de achar que não 
é capaz. Enfim, nós não sabemos agora, mas ao passar dos dias 
aí nós vamos perceber que aqueles sintomas que nós tínhamos, 
nós não temos mais, porque Deus está fazendo a cura neces-
sária no coração de cada um de nós. Em todos nós, no meu 
inclusive, a todos nós Deus manifestou a sua cura.

Esgotado o objeto da presente sessão, quero agradecer as 
autoridades, minha equipe, os funcionários dos serviços de Som, 
da Taquigrafia, das Atas, do Cerimonial, da Secretaria Geral Par-
lamentar, da Secretaria Geral de Administração, da Imprensa da 
Casa, da TV Alesp e das Assessorias Policiais Militar e Civil, bem 
como a todos que, com suas presenças, contribuíram para o 
êxito desta solenidade. E isso só foi possível porque vocês estão 
aqui. Toda essa alegria que nós sentimos, vocês fazem parte 
dela. Foi um culto maravilhoso e que nos fortaleceu muito, 
graças à união. A oração em comunidade nos fortalece. Sempre 
falo que quando oramos sozinhos, é uma coisa, mas quando 
oramos em conjunto, embarcamos na fé do outro. Ficamos mais 
fortes. Com certeza a fé do apóstolo Luiz Hermínio passou para 
nós também, porque também, às vezes, ficamos um pouco fra-
cos. Cada dia é uma situação e temos que nos fortalecer. Tenho 
certeza de que todos saem desta manhã muito mais fortaleci-
dos e com o mesmo objetivo: agradar a Deus e fazer o que Ele 
quer que nós façamos.

Que Deus abençoe a todos. Até uma próxima oportunidade 
e uma abençoada semana para todos. Amém! Muito obrigada.

Está encerrada a sessão.
* * *
- Encerra-se a sessão às 12 horas e 12 minutos.
* * *

 21 DE AGOSTO DE 2018
119ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidência: DOUTOR ULYSSES e CAUÊ MACRIS
Secretaria: CORONEL TELHADA, GUSTAVO PETTA 
 e CLÉLIA GOMES

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - DOUTOR ULYSSES
Assume a Presidência e abre a sessão. Cancela a sessão 
solene anteriormente convocada para as 20 horas de 
23/08, em "Homenagem à comunidade libanesa", por 
solicitação do deputado Fernando Capez.
2 - CARLOS GIANNAZI
Afirma que esta Casa está paralisada por conta de 
obstruções feitas pela bancada do PSDB e por deputados 
contrários ao PL 31/18. Cita proposituras que, a seu ver, 
são importantes e devem ser deliberadas com urgência. 
Pede o apoio de seus pares para que os trabalhos sejam 
retomados.
3 - PRESIDENTE DOUTOR ULYSSES
Cancela a sessão solene anteriormente convocada para 
28/08, às 10 horas, para realizar a "Outorga do Colar 
de Honra ao Mérito Legislativo à senhora Maria Clara 
Machado da Silva", a pedido do deputado Vitor Sapienza.
4 - LECI BRANDÃO
Comemora o recebimento de prêmio por sua carreira 
artística. Menciona reportagem da "Folha de S. Paulo", 
acerca de empresária que criou cosméticos destinados às 
mulheres negras. Comenta projeto de lei, de sua autoria, 
aprovado neste Parlamento, que criou o "Dia do Orgulho 
Crespo".
5 - CARLÃO PIGNATARI
Para comunicação, tece elogios à deputada Leci Brandão. 
Parabeniza-a pelo prêmio recebido.
6 - ED THOMAS
Para comunicação, faz coro aos elogios do deputado Carlão 
Pignatari à deputada Leci Brandão. Enaltece sua atuação 
nesta Casa.
7 - ORLANDO BOLÇONE
Para comunicação, parabeniza a deputada Leci Brandão 
pelo prêmio em homenagem à sua carreira musical.
8 - CORONEL TELHADA
Discorre sobre a situação da Segurança no Rio de Janeiro. 
Comenta a morte de dois soldados do Exército, naquele 
estado. Afirma que o País está em guerra. Dá detalhes 
sobre o assassinato de um policial militar, no Rio Grande 
do Norte. Tece críticas à imprensa.
9 - PRESIDENTE DOUTOR ULYSSES
Cancela, por solicitação do deputado Fernando Capez, a 
sessão solene em "Homenagem aos líderes evangélicos", 
anteriormente convocada para as 20 horas de 13/09.
10 - MARCOS LULA MARTINS
Cumprimenta a deputada Leci Brandão pela honraria 
recebida. Descreve reunião, a que esteve presente, 
a respeito dos problemas enfrentados pelo Iamspe. 
Responsabiliza o governo estadual pela situação, visto 
que o instituto é mantido apenas pela contribuição dos 
servidores públicos, sem repasse equivalente do Poder 
Público.
11 - ORLANDO BOLÇONE
Tece considerações sobre o déficit da União. Considera 
que as estratégias de desenvolvimento sustentável têm 
sido pouco discutidas pelos presidenciáveis. Classifica 
a Constituição Paulista como exemplar quanto à visão 
de longo prazo para o desenvolvimento científico e 
tecnológico.
12 - CARLÃO PIGNATARI
Combate projetos de lei, a seu ver de caráter eleitoreiro, 
do governador Márcio França. Acusa-o de tentar enganar 
o povo paulista. Declara que o Executivo não repassou 
verbas destinadas às Santas Casas por emendas 
parlamentares. Afirma que o Iamspe tem sofrido por falta 
de recursos.
13 - ED THOMAS
Responde ao pronunciamento do deputado Carlão 
Pignatari. Avalia que toda a população está revoltada 
com a classe política. Declara que a falta de repasse de 
emendas parlamentares é um problema que já existia em 
governos anteriores. Defende o governador Márcio França 
das críticas recebidas.
14 - CARLÃO PIGNATARI
Para comunicação, reitera seu pronunciamento anterior. 
Critica as nomeações feitas pelo governador Márcio França. 
Ressalta que as emendas a que se referiu são impositivas.
15 - ED THOMAS
Para comunicação, presta esclarecimentos a respeito da 
nomeação citada pelo deputado Carlão Pignatari.
16 - CÁSSIO NAVARRO
Agradece aos deputados pela aprovação de projeto de lei, 
de sua autoria, para a inserção do símbolo do autismo nas 
placas de atendimento preferencial no Estado. Pede a seus 
pares que mantenham respeitosas as discussões, neste 
período eleitoral.


